
総 合理 学科説 明会  

令 和 ４年７月２９日 

 

 猛暑の中、総合理学科説明会を開催したところ、中学生約１７０人を含め 

３００人余りの方にご参加いただきました。内容は講堂での学科説明に加えて、

教室で現役総合理学科生による課題研究の発表をグループに分かれて見学して

いただき、その場で質疑応答を行いました。現役生の生の声を聞くことができ

るということで、参加者からは発表内容の質問だけでなく、学校生活の質問も

たくさんありました。 

 これだけたくさんの中学生に興味を持ってもらう総合理学科。その期待に応

え、しっかりと力をつける学び舎とならなければなりません。 

 

教室からの景色も本校の魅力です 


